

# OCTOBRE ROSE : L'HÔPITAL D'ALÈS MISE SUR LE BIEN-ÊTRE ET LA PRÉVENTION

Dans cette campagne nationale qui débute le 1<sup>er</sup> octobre, de nombreux acteurs se mobilisent pour sensibiliser le grand public au cancer du sein. Les structures médicales ne font pas exception.

Le centre de coordination en cancérologie et le centre hospitalier Alès-Cévennes se mobilisent pour Octobre Rose, campagne nationale visant à récolter des dons pour la recherche et à sensibiliser le grand public sur le dépistage du cancer du sein.

Durant tout le mois d'octobre, il sera possible d'observer une grande affiche de sensibilisation avec des photos mettant à l'honneur les personnels de l'hôpital engagés dans la lutte contre le cancer du sein.

Le lundi 17 octobre, tout un programme est organisé. Dans le hall de l'hôpital, un stand d'information, animé par le centre de coordination en cancérologie, la Ligue contre le cancer et diverses associations locales, sera accessible de 10h à 16h. Une tombola vous permettra de remporter un lot offert par l'association Les Guerrières.

En parallèle, une vidéo expliquant le parcours de dépistage sera diffusée tout au long de la journée sur les télévisions de la salle d'attente face au stand.

Pour les personnes atteintes du cancer du sein, Camille Roumejon proposera des soins de socio-esthétique dans une bulle "bien-être" mise à disposition par le laboratoire Astra Zeneca (sur réservation au 06 62 05 88 65). Ces soins sont par ailleurs offerts par l'association Les Guerrières.

Des séances de réflexologie et de shiatsu seront aussi accessibles à tous, sans rendez-vous, grâce à l'association Les roses du Gard, la maison Rose et Olivier.

Enfin, le service diététique du CH d'Alès sera de la partie : Anaïs Gal proposera plusieurs ateliers de cuisine sur le thème "Alimentation, plaisir et cancer" (sur réservation au 04 66 78 32 40 ou [agal@chales.fr](mailto:agal@chales.fr)).